



松ヶ枝



粘り強く仕上げた文化祭展示

自好協
立学力

瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.8 令和4年11月21日 発行

思いが届く

むん し は な
物事ぬ知り 果てや無む
物事も知りつくしたということはない。人間の一生は勉強だ！
校長 岩城 靖一郎

「虹」～輝け個性の色 届け最高の舞台～ 思いが届いた文化祭

10月28日(金) 8:45～12:25 本校体育館にて文化祭を実施しました。

「虹」～輝け個性の色 届け最高の舞台～のローガンのもと、一つ一つの演目に輝きを感じ、心が動き、心に響き、生徒の頑張りに胸が熱くなりました。人の心を動かせる力を持った生徒を誇りに思います。終わった後のみんなの笑顔がとても素敵でした。たくさんの宝物をもらいました。みんなでみんなのためにやりきる古仁屋中学校生徒はすごいと思います！感動をありがとう！

◎吹奏楽部の軽やかなオープニング”スイング”，英語スピーチ，ピブリオバトル

会場の思いやりをもった拍手や歓声がうれしい。堂々とした立ち振る舞いに感動！



◎1年生 「総合的な学習の時間の発表

三味線(実演あり)，魚(クイズ)，人(インタビュー一動画)，食(実演あり)，行事(八月踊り実演あり)各班に分かれて、どう企画をすれば相手にわかりやすくするかを考え、楽しさを感じた発表でした。



「自分の思いを、分かりやすく伝える」経験は、これからの活動できっと生きてくるでしょう！

◎2年生 朗読劇 奄美の夏の花

くるだんど節の心に響く歌声と三味線から始まり、奄美から長崎へ働きにでた子どもたちの思いや一緒に働いていた方の被曝と死。



「平和」「生き方」を考えさせられました。生徒の一人一人の役割を全うしようとする凛としたたたずまいに感動！修学旅行で学んできたことがより一層深まっていると実感した時間でした！

◎3年生 劇 「グッバイ・マイ・・・」

産まれるとは、生きるとは、生きぬくとは、未来をこの手でつかむとは、様々な葛藤をみんなでつくりあげた



3年生。みんなで、どう動く、どう表現する、どう伝える、言葉の抑揚、間、照明、音響一つ、無駄にせず、作り上げたことに感動！「熱意・懸命さ・努力」は人の心を動かしますね！

様々な思いにあふれた活動・感動！詳細や他の活動はブログを参照ください！↑

いよいよ進路選択 夢に向かって

11月8日(火):午後
受験(検)手続きに
関する説明会及び私
立高校説明会を3年生と保護者対象に行いました。



11月14日から三者面談もスタート。現在、進路決定中！

3年生の皆さんは、たくさん悩み、これからの3年間をたくさんイメージして、その3年後の出口を意識し、心が躍る方への選択をして行くことでしょう。「選ばなかった道」も背負い、「選んだ道」に向かって精一杯頑張る。

みんなの夢・思いが花開くこと願いながら、応援しています！粘って、もがいて、最後まで！ガンバレ！ ※ 説明をいただいた高校の先生方に感謝！



夢は叶うもの 一步一步の積み重ね

11月12日(土)9:45～11:50 本校体育館にて、パフォーマーk@i t oさんをお招きし、「夢を伝える」と題し、トーク&ショーの講演を行いました。(かごしま子ども芸術センタープロデュース)



「継続は力なり」「夢は一步を継続しているといつの間にかかっているもの」。「夢に向かってどんな努力をし、どんな継続するか」、「失敗を恐れないこと」、「諦めないこと」「才能ではなく努力であること」、「できないことをできるようになることは楽しいこと」。等、様々な困難を乗り越え、今を楽しんでいるk@i t oさんの講演は、とても考えさせられる内容でした。ショーも、驚かせながら、ワクワク！さすがプロ！その裏に地道な継続した努力があること。どう生み出すか常に考えていること、とても勉強になりました。

生徒会任命式 新体制スタート

11月8日(火)
「みんなのために自分の力を注ぐ」雰囲気をつくってくれた現生徒会役員のみなさん、本当にお疲れさまでした！素晴らしい！古仁屋中生徒会みんなでやろうとする力は、引き継がれていくことでしょう！



また、新たにみんなのために立ち上がった新生徒会のみなさんの姿も堂々とし、「先輩の思いを引継ぎ、また、さらに成長できる生徒会」を感じ、今後とても楽しみです。ファイト！

思いあふれる！



◎町弁論大会
最優秀賞 夢に向かって
優秀賞 感動を味わうために
優良賞 「自分」で生きる世界へ

◎町英語ショートスピーチ大会
優良賞 努力で夢は叶う
優良賞 私の夢
※司会進行(生徒2名参加)

◎奄美市中学校新人バレーボール大会
女子の部：初優勝



◎奄美市中学校新人バスケットボール大会
男子の部：準優勝、女子の部：準優勝

◎火災予防運動「119番の日」パレード
吹奏楽部
相撲部参加



◎第3回瀬戸内子どもサミット」結果
町長へ代表提言



◎瀬戸内町文化祭、地区生涯学習大会(喜界町)、島口・伝統芸能大会、いすわん慰問(フラダンス)への参加
※ 指導者の方々に感謝いたします！



◎町未来ワークショップ事前学習
(生徒会8名参加)



12月の予定(案)



- 2日(木) 性に関する指導講話
3年(学校保健委員会を含む)
- 4日(日) 人権週間～10日(土)
- 10日(土) 教科オリンピック(理科)
人権講話(奄美復帰運動)
- 13日(火) 3年私立願書作成
- 17日(土) 未来ワークショップ本研修(町主催)
- 21日(水) 相撲大会・ダンス発表会
学年・学級PTA
- 24日(金) 2学期終業式

県民週間(お礼)

11月1日(火)～7日(月)、地域で育む「かごしまの教育」県民週間にて、保護者・地域の方々、高校の先生方等、約80名の皆様にご来校いただきました。「生徒が生き生きと活動し、とても良い雰囲気の中で学ぶことができる学校と感じました」等、ご感想をいただき、今後の励みとなっています。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

